

一般質問

スマート農業の推進について



大塚 正義 議員



質問…人口減少、少子高齢化が急速に進行している中、新規就農者が増えない現状で就農リタイアが増加している状況に鑑みた場合、現在の農地を維持していくためには、意欲ある専業農家へ農地を集約していくことが必要です。しかし壁となつていくのが人手不足です。打開策として、現在の機械化等々を含め、DXを進める方向が現状では適

していると思われま。そこで、本市ではスマート農業を推進する考えはあるか伺います。
答弁…作業の省力化が可能となる先端技術を活用した次世代型農業を導入することにより、高齢化や担い手の減少による労働力不足、遊休農地の解消が期待されています。持続的、効率的な農業経営による所得向上にもスマート農業の推進は必要不可

欠と認識しています。令和4年度には、荒井町島地区の受益者が国の補助事業を活用したトラクターの自動操舵システムを導入し、先導的な取組を実施しています。今後新たに圃場整備を実施する場合、ICTを活用した水管理システムの導入の働きかけを行うとともに、県や関係機関と連携を図りながらスマート農業の推進に一層努めます。



伊賀 純 議員



市有財産の現状と今後の利活用について

質問…旧片田小学校を利活用するリングローと本市の取り決めは譲渡、賃貸、無償貸与のいずれか伺います。
答弁…無償の使用貸借契約によって貸付けを行っています。
質問…片田集学校のホームページを見ると、集学校内には空き教室を利用出来る賃貸教室があり、原則どんなことでも利用できる、レイアウトや内装も自由と

明記をされているが、無償で貸与された校舎の教室を賃貸するのは、又貸しになるのではないかと違和感を持ちますが、本市の考えを伺います。
答弁…使用料は無償ですが、経費負担として140万円ほど年間いただいております。月額2万5000円で1部屋を専有というものは、収益を上げて利益を上げるような金額ではないと判断し

ています。
質問…空き教室を公序良俗に反する方に貸した場合、どこが責任を持つか伺います。
答弁…開校から1年半そのような実績はないが、過度になるような事実が判明すれば、本市として指摘をし、それで貸付けをするのであれば、停止する指導もしていきたいと考えます。